

龍っ子だより

第2号

令和3年5月28日 文責:校長 橋口 辰樹

☎62-0504 (龍ヶ岳小)

感動・感謝の運動会

〜燃えろ龍っ子 心ひとつに 最後までかけぬけろ〜







【3・4年表現「ダンス de サンバ】



【5・6年表現「銀河鉄道」を「やってみよう」】



【5・6年団体「君の縄 Part2】

5月23日(日)の運動会は大変お世話になりました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、半日の開催となりました。それに加え、参観者も保護者、同居家族、校区内の親族のみに限定させていただきました。しかし、昨年度の実績と反省をもとに1・2年生と3・4年生の団体、5・6年生の表現、6年生の親子競技を増やし実施しました。

運動会を通して、こんなことをがんばろう・こんな力をつけたいと目標をもって、赤団団長 森藍羅さん、白団団長 松崎颯真さん、そして、6年生を中心に「燃えろ龍っ子 心ひとつに 最後まで かけぬけろ」を運動会スローガンに掲げ、がんばってきました。今年は例年より梅 雨入りが早く運動場での練習が十分できませんでしたが、子どもたちの吸収力・集中力は素晴 らしいものでした。

表現での低学年のかわいい表情、中学年の楽しいダンス、高学年の息の合ったフラッグ。リレー、徒競走での力強い走りやタイヤ引きでのチームワークとパワー。各団をまとめた応援団。スムーズな大会運営のために働いた係。いろいろな場面で子どもたちの成長した姿をご覧いただけたのではないかと思っています。ご家族の皆様の応援のおかげだと感謝しております。

運動会を通して身に付けた「KKJ」(気づき・考え・実行する)+K(感謝)を今後の学校生活でも生かしていってほしいと思います。





心に残ったのは、応援団の「勝利の舞」です。 練習では、先生方や前に応援団をやっていた人か らアドバイスをもらって、4年生や5年生に教え ました。応援団は今年が最初で最後だったけど、 やりとげられたのでよかったです。

運動会でがんばったことはフラッグです。今年は覚える事が多かったので、完全に覚えられるか 心配でした。しかし、その分練習があったので、 本番ではしっかりとできたのでよかったです。

この運動会を通して、友だちや先生方だけでなく数え切れないほどの人たちが協力して運動会などの行事をしていることを知りました。コロナのえいきょうでリモートや学年別でやっている学校、中にはできなかった学校がある中で、こんなふうに運動会ができたことに感謝しています。だから、これからも感謝の気持ちを忘れずにがんばっていきたいと思います。

赤団団長 6年 森 藍羅



【応援合戦2021:白団】

ぼくが運動会で心に残ったことは応援団 と優勝できたことです。

応援団では、旗持ちの人と太鼓の人に演舞を教えるなど、いろいろ変えるところがあって間に合うか心配でした。しかし、本番ではしっかりとそろえることができたのでよかったです。そして、優勝もできました。優勝できたのは、みんなが団結し協力することができたからだと思います。

運動会の競技では、負けることもあった けど、勝つものもあって、すごく楽しかった です。

これからは、運動会を通して学んだ「声の大きさ」や「返事」などを、普段の生活に生かしていこうと思います。

白団団長 6年 松崎 颯真

交通教室 〜自分の命は自分で守る〜

5月7日(金)に、龍ヶ岳駐在所の迫本さんと交通指 導員の方々に来ていただき交通教室を開きました。

1・2年生は実際に学校周辺を歩き、横断歩道の渡り方などを指導していただきました。3年生以上は、自転車に乗り、発進する時の確認の仕方や交差点の渡り方などを指導していただきました。

下の表のように熊本県内でも自転車が関係した死亡 事故も発生しています。学んだことを生かして生活をし てほしいと思います。

	発生件数	死者数	負傷者数
熊本県内の交通事故発生状況	998 件	13 人	1, 224 人
上記のうち、 自転車が関係した交通事故	142 件	1人	143 人
「中学生」が乗車する自転車 が関係した交通事故	9 件	0人	9 人
「高校生」が乗車する自転車 が関係した交通事故	22 件	0人	23 人

【県内の交通事故発生状況(令和3年4月末)】



